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河南至真集团

志愿者

福利院献爱心

晨报讯（记者 柯其其）7 月 3 日，河

南至真集团的志愿者们带着 1 万元现金

来到市社会福利院，他们和福利院的孩子

们打成一片，福利院内洋溢着一片欢声笑

语。

当天，河南至真集团大华慈善基金会

的志愿者将凝聚着至真集团全体员工爱

心的 1万元钱送到市社会福利院。志愿者

们和福利院的孩子们一起做游戏、给孩子

们讲故事。

河南至真集团办公室主任宋永刚告

诉记者，河南至真集团大华慈善基金会自

创立以来，始终秉承“安老、扶幼、助学、济

困”的宗旨，积极回报社会。

“一个企业的成功，离不开社会的关

爱和支持，回报社会是一个企业应尽的责

任。 我们集团平时很注重爱心感恩教育，

也非常注重参与社会公益活动。我们始终

不忘社会责任，坚持‘回报社会、奉献爱

心’的价值观，构建和谐社会要从一点一

滴做起。我们以后会常来看望福利院的孩

子们，希望他们能感受到社会大家庭的温

暖，快乐成长。 ”宋永刚说。

加入网球

篮球夏令营

让您暑假

更开心

报名火热进行中

7 月 4 日，市体校球类中心网球场

（湘江小学对面）热闹非凡，网球教练刘

智正在手把手地教小营员们如何掌握

拿拍、挥拍、击球等基础动作。在市体校

球类中心篮球场上，周教练正在教小营

员们如何进行运球、投篮和做基础训练

等； 而在鹤壁职业技术学院操场上，参

加中招体育考试培训的学生在徐教练

的指导下， 开始了紧张而有序的训练。

小学员们生龙活虎、朝气蓬勃的训练场

面引得前来现场观看的家长们不时拍

手叫好。

一位年龄较小的网球夏令营营员

每天都早早地来参加训练，他说：“我与

这么多小伙伴在夏令营里参加训练，非

常开心、快乐。每次训练结束后，我们都

不想离开，还想再多练一会儿。 每天还

不到训练时间， 我们就早早地来到场

地，等着教练来教我们。”而在篮球夏令

营，小营员们目不转睛地看着教练做着

每一个动作，然后认真地模仿、学习，即

使是休息时间，他们有的还在比划着教

练刚才教的动作。

市体校有关专业人士介绍，虽然网

球、篮球夏令营已经开营，中招体育三

项测试培训已经开班，但是为了满足广

大未报名学生的要求，招收学员的工作

仍在继续。
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五六万辆车抢9 3 6 个停车位

新区市民感叹停车难

近年来，我市机动车数量猛增，仅去年一年，我市登记入户

的机动车数量超过了往年登记数量的总和。 截至今年年初，我

市累计登记机动车超过 1 1 万辆，并以平均每天 8 0 辆的速度增

长。

除去报废车辆、两县车辆及摩托车，常年在新区市区行驶

的机动车大概有五六万辆。除鹤壁火车站广场和新区新世纪广

场上所规划设计的公共停车场外，目前，新区部分次干道、商业

网点附近共设置有 9 3 6 个临时停车位。 新区街头有限的停车位

与迅猛增长的机动车数量形成鲜明的对比。

近日，记者调查发现，因部分司机随意停车，把非机动车

道当停车场，给骑自行车或步行的市民带来安全隐患。与此同

时，不少新区市民感叹，在新区找个停车位真难。

记者调查：

机动车占非机动车道现象普遍

7 月 4 日，记者在新区淮河路华夏南路至嵩

山路路段看到，由于该路段学校比较集中，所以

每天下午放学时， 很多开车前来接学生的家长，

将车随意地停放在路边的非机动车道上。虽然各

个学校在放暑假，但学校周围一些辅导学校集中

开课，开车接送孩子的家长仍然川流不息。 记者

在淮河路华夏小区门口看到，路两边停着很多机

动车。 其中，一辆白色面包车停放在划分机动车

道与非机动车道的白线上，司机将驾驶室的门敞

开着，坐在驾驶座位上抽烟看杂志。 而过路的电

动车、自行车，或被挤上人行道，或在机动车之间

穿行。

随后，记者来到新区黄河路兴鹤大街至华夏

南路路段。记者看到，由于紧临燕莎购物广场、步

行街和新世纪广场，该路段的车流量和人流量都

很大。燕莎购物广场北门门前和军分区家属院门

前至步行街路段的非机动车车道上，不少机动车

扎堆停放。 非机动车道上停满了机动车，给骑自

行车的市民造成了一定的安全隐患。

司机：找不到停车位只能停路边

市民苗先生告诉记者，如今，买车的人多了，

但停车场的配置没能赶上机动车发展的速度，开

车出去找个停车位是必须的，实在找不到停车位

时只能停在路边。

采访中，一位司机告诉记者，有时找不到停

车位，看到别人把车停在路边，他就会跟着停在

路边。

在新区合欢巷，一位市民说，他们家有车，平

时开车出去经常找不到停车位，有关部门应该合

理增加新区的停车位，解决此问题。“如果有固定

的停车场，只要停车方便，大家肯定愿意到指定

的地方去停车。 ”该市民说。

市民：应提升司机文明出行意识

在新区大赉巷，一位市民告诉记者，有些司

机只图自己方便，将车停在非机动车道上，忽视

了行人的安全和方便，应该提升司机的文明出行

意识。

在新区燕莎购物广场附近，一位市民告诉记

者，他每天骑自行车上下班，有时被路两边停放

的机动车逼得只能在路中间的机动车道走，有一

次，他被一辆机动三轮车给撞了，他的车被撞翻，

倒在停放在路边的一辆汽车上，将车门划了一道

划痕，赔了车主 500元钱。“想起来就一肚子气，

希望有关部门对非机动车道停车现象好好治理

治理。对不按规定停车者，该罚款就罚款，不要让

骑自行车的老百姓无路可走。 ”该市民说。

市规划局：

南部在建片区会配备停车场

市规划局市政科刘科长表示，新区目前只有

新世纪广场和鹤壁火车站广场有规划设计好的

公共停车场，另外，一些小区在建设时会在小区

内设置一定比例的停车位。新区南部在建的片区

以后会配备拥有一定车位的停车场，而建设较早

的新区北部区域没有设置公共停车场，只有交警

部门划出的路边临时停车带。

记者从市交巡警支队交通科了解到，

新区部分次干道、 商业网点附近共设置有

936个临时停车位。就目前机动车出行和增

长的趋势，这些停车位远远不能满足需要。

市交警部门一份调查报告显示， 造成

新区停车位少的原因主要有：首先，我市现

有的停车位与机动车增长的速度不成正

比，现行每 100平方米营业面积 0.6个停车

位的设计配比，还是规划部门 10年前制定

的，但目前仍然在继续沿用，远不能满足群

众购物停车的需求。 近几年，机动车的数量

以每天平均 80辆的速度猛增，而停车位不

但没有增加，还有减少、被侵占的现象；其

次，一些商业网点建设地点不合理，在没有

相应停车位，没有规划部门、交警部门同意

的情况下强行开业。 一些商业网点的业主

把规划设计的停车位改为仓库或店外经营

场所， 有些业主甚至在停车位上建设临时

铁皮房用于商业经营。 一些商业网点的业

主在店外停车位上长期停放私家车， 致使

群众无车位停靠；再次，一些单位限制外来

车辆进入单位院内， 致使前去办理事务的

车辆在道路上乱停乱放；最后，一些客流集

中地段和商业网点缺少出租车停靠站，比

如市长途汽车客运总站、 新世纪广场步行

街等周边路段， 出租车乱停乱放， 阻碍交

通，影响市容。

目前，市交警部门已经计划在新区原

有停车位的基础上，增设一定数量的临时

停车位，以满足部分商业网点、学校、机关

等周围区域停车需求。

另外，由于停车位的规划管理涉及范

围较广，有些内容超出了市公安局的管理

权限， 市公安局已向市政府提出建议，希

望可以通过与其他相关部门协作共同完

成停车位增设工作。

市交巡警支队交通科：已计划增设临时停车位

□晨报记者 杨阳

7 月 5 日，新区一居民区外，多辆机动车停放于非机动车道上。 晨报记者 张志嵩 摄


